

**PROVINCIA | Lucena**

## **Más de 800.000 euros se han invertido en la Ronda Sur para la mejora de la protección frente a las avenidas de agua**

**La actuación ha sido financiada a través del Fondo Estatal para el Empleo y la Sostenibilidad Local**

**Redacción**

Miércoles 29 de junio de 2011 - 19:19



La instalación de 1.450 metros de cunetas revestidas de hormigón, 700 metros cúbicos de obras de hormigón armado con 55 toneladas de acero, 1.100 metros de tuberías, 1.500 kilos de escollera y 1.000 metros cuadrados de tratamiento de taludes con mallas antierosión y plantaciones vegetales han permitido la mejora de la protección frente a las venidas de agua y lodos que afectaban al casco urbano de Lucena y que tenían su origen en las fuertes escorrentías procedentes de las cuencas situadas en la margen septentrional de la Ronda Sur de Lucena.

El alcalde de Lucena, Juan Pérez, y el Subdelegado del Gobierno en Córdoba, Jesús María Ruíz, acompañados de otros miembros de la Corporación Municipal, han inaugurado hoy estas obras tras una inversión superior a los 800.000 euros, financiados a través del Fondo Estatal para el Empleo y la Sostenibilidad Local (FEESL).

El proyecto ha contemplado toda una serie de actuaciones puntuales localizadas en diversas zonas del trazado de la Ronda Sur entre la Glorieta de conexión de ésta con la antigua travesía de la carretera de Málaga y la Glorieta de la Carretera del Santuario, con un doble objetivo común: conducir las aguas hacia vías de evacuación existentes y eliminar parte del barro mediante la construcción de decantadores en los que queden depositados los sedimentos.

La intervención ha permitido además la dotación de canales de guarda de gran capacidad, la instalación de un nuevo colector en la Calle la Calzada, la renovación de la red de saneamiento y alcantarillado en esta vía y la instalación de una nueva arteria de conducción de agua potable, la ejecución de tres decantadores de barros en la margen sur de la Ronda, la construcción de un canal en la intersección de la Ronda Sur con la Carretera del Calvario, la instalación de tres nuevos cruces de aguas bajo la carretera del Santuario, así como otras actuaciones complementarias como el tratamiento de taludes o la creación de pasos y conexiones con tuberías de diámetros medios.

Los trabajos han sido ejecutados por la empresa Movimientos y Nivelaciones y han supuesto la contratación de personas desempleadas durante 2.464 jornadas de trabajo.

El alcalde de Lucena ha destacado la importancia de esta intervención de cara a resolver el problema de evacuación de aguas que se daba en esta zona, así como el importante volumen de contratación que ha llevado aparejada.

El Subdelegado del Gobierno en Córdoba ha resaltado por su parte la importante inversión realizada en Lucena a través de los Fondos FEESL, que ha enmarcado en “una política de recuperación de la actividad económica“ que, ha explicado, ha beneficiado a numerosas empresas, suministradoras y personas desempleadas.

### **Junta Local de Seguridad**

Jesús María Ruiz, quien ha participado posteriormente en la Junta Local de Seguridad, ha adelantado además “la mejora notable de los índices de seguridad en Lucena” así como la bajada en el número de infracciones penales, que ha cuantificado por debajo de la media provincial. El Subdelegado del Gobierno se ha referido también al aumento de la plantilla del Cuerpo de Policía Nacional y el aumento de la eficacia policial.